

¿En qué van las licencias ambientales más sonadas en el país?

Un bloque de petróleo en la región de La Macarena, los títulos mineros en el valle del Cocora o la posibilidad de emplear el 'fracking' en el Cesar han sido algunos de los casos más sonados en el país, que muestran las tensiones entre la industria y la preservación del medioambiente. Así están algunas de estas controversiales licencias.

Vea el especial completo en:

<http://www.eltiempo.com/multimedia/fotos/ciencia3/en-que-van-las-licencias-ambientales-mas-sonadas-en-el-pais/16661305>